

6月の殿町小の取り組み

＜全学年＞体力テストを行いました

6月4日（火）から全学年を対象とした体力テストを行いました。自分の体力や運動能力を知り、進んで運動に取り組もうとする態度を養うことをねらいとしています。2学年がペアとなり、上級生が計測のお手伝いをしました。どの子ども、全力でがんばる姿がみられました。



スポーツテスト測定種目

- 上体起こし
- 長座体前屈
- 反復横跳び
- 20mシャトルラン
- 50m走
- 立ち幅跳び
- ソフトボール投げ
- 握力

＜4年生＞生活目標発表

＜殿っ子運営委員会＞「いじめ防止」についての発表

6月3日（月）の朝会では、生活目標「遊び方のくふうをしよう」を4年生が発表しました。また、6月17日（月）の朝会では、殿っ子運営委員会が「いじめ防止」について話し合ったことを発表しました。発表に使用したポスターは東、西階段に掲示してあります。



4年生 生活目標発表

殿っ子運営委員会 いじめ防止発表

プール学習がはじまりました

6月19日（水）からプール学習がはじまりました。今年度から2学年ずつの実施となり、7月まで行う予定です。5・6年生は、最後に着衣泳もします。また、教員はJFE京浜赤十字の方に講師をお願いし、AEDの使い方・胸骨圧迫等の心肺蘇生の方法を確認しました。今年度も安心、安全なプール学習を心がけていきたいと思えます。



大師中学校教員参観

6月14日（金）5校時に小中連携教育の一環として大師中学校から16名の先生が授業参観に来られました。「落ち着いて友達の話をよく聞いている」「GIGA端末を使いこなしている」など、たくさんの感想をいただきました。



土曜学習参観

6月22日（土）に土曜学習参観がありました。新しいクラスにも慣れ、伸び伸びと学習に向かう姿をみていただきました。ご参観ありがとうございました。



次回の学校だよりの発行は8月下旬です。
夏休みの課題等につきましては、学年だより夏休み号でご確認ください。